



CHUCHO VALDÉS ET YILIAN CAÑIZARES

samedi 29 avril à 20h

à Equilibre

Place Jean-Tinguely 1, Fribourg

durée : 1h30

PROCHAINEMENT

Danse

Acqua Alta – Noir d'encre

Adrien M & Claire B

6 et 7 mai 2023 – Equilibre

A propos du spectacle

Chucho Valdés est l'une des figures les plus influentes du jazz afro-cubain des 50 dernières années. Il fêtait ses 80 ans à La Philharmonie de Paris en novembre 2021, durant tout un week-end qui a vu défiler ce que la musique cubaine compte aujourd'hui de meilleur.

Créateur de Irakere, groupe de légende qui a fait rayonner le jazz cubain dans le monde dès 1973, Chucho Valdés est à la fois pianiste, compositeur, arrangeur et chef d'orchestre. Lauréat de 6 Grammy Award et de 4 Latin Grammy Award, il sera accompagné de son quartet, mais aussi de Yilian Cañizares, pour un concert d'exception.

Chucho Valdés parle de son rapport au rythme et à l'Afrique par exemple :

« J'ai toujours baigné dedans.

C'est comme une tradition familiale. Tout ce qu'on faisait était marqué par cette évidence, jusque dans la cuisine.

A l'adolescence,

j'ai commencé à en prendre vraiment conscience,

d'abord à travers la religion yoruba,

la santeria et les rythmes qu'on y joue.

Je me suis donc dit que je devais amener cela

dans ma musique et tout s'est fait

très naturellement. » Le Monde

Yilian Cañizares est l'une des violonistes, chanteuses et compositrices les plus intéressantes de la scène contemporaine. Sans jamais trahir ses origines, elle mélange dans un style qui lui est devenu propre des rythmes jazz, classiques et afro-cubains avec une voix qui semble venir d'un autre monde. Il existe peu d'artistes, que ce soit sur scène ou en studio, aussi talentueux et polyvalent que Yilian Cañizares.

Née à La Havane et installée en Suisse depuis 20 années, elle est titulaire d'un prix suisse de musique (2021) et voue un grand respect pour le passé, tout en nourrissant une sensibilité tournée vers le futur.

« Yilian est l'un des talents les plus incroyables de la nouvelle génération de musiciens cubains.

Elle est virtuose, expressive, spontanée et a une grâce qui fait d'elle la favorite de nous tous. »

Chucho Valdés

Ein mitreissendes Konzert, um den Vielklang und die Kreativität des afro-kubanischen Jazz zu feiern!

Der Pianist, Komponist und Arrangeur Chucho Valdés ist eine der einflussreichsten Figuren des modernen afro-kubanischen Jazz. Der Musiker, der 1973 die legendäre Band «Irakere» gründete, erhielt zahlreiche internationale Auszeichnungen. An diesem aussergewöhnlichen Abend tritt er mit Yilian Cañizares, Schweizer Musikpreisträgerin 2021, auf, die ihr zehnjähriges Karrierejubiläum feiert. Die talentierte Geigerin, Komponistin und Sängerin zeichnet sich durch ihren einzigartigen Stil aus, in dem sie ihre kubanischen Wurzeln mit Jazz und klassischer Musik verknüpft.
